



童子山だより

学校教育目標

「夢に向かって、主体的に学び、
心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す児童像 【かしこく】○「い」いつも 学ぼうとする児童
【たくましく】○「り」りりしく たくましい児童
【やさしく】○「や」やさしく 助け合う児童

令和6年1月29日
文責：教頭 No.11
Tel 46-2655
Fax 46-2654



学校HPはこちらから

2月11日は建国記念の日！

2月は「逃げる月」、3月は「去る月」と言われるほど、あっという間に過ぎ去る時期です。学年のまとめをしっかりと行い、次年度へ向けた準備を計画的に進めていかなければならない時期でもあります。



2月は、如月（きさらぎ）とも言い、衣（きぬ）を更に着る月「衣更着（きさらぎ）」を由来する月とした説があります。その名が示すように、先週は、雪も降り、子供たちは校庭で元気に雪合戦をしたり雪だるまづくりをしたりと楽しんでいました。

さて、2月11日は、建国記念の日です。建国をしのび、国を愛する心を養う日として、1966年（昭和41年）に制定されました。現在、世界では戦争によりたくさんの方々が犠牲になったり避難を余儀なくされたりと、大勢の方々がたいへんな毎日を過ごしております。過去には、日本でも大きな戦争を経験し、多くの犠牲を払いました。我が国では、これらの教訓を基に、平和な国が永遠に続くようにと努力を続けてきました。その決意を表す一つとして建国記念日を制定し、国民一人一人が、美しい風習を育てつつ、よりよい社会、より豊かな生活を築きあげる心を再確認する日としました。以前は、建国記念日のような国民の祝日には、町の各家々で国旗を掲げ祝いましたが、今では掲げている家はほとんど見かけなくなりました。この機会に、子供たちにも「建国記念の日」がどんな意味を持っているのかを考えてほしいと思います。

これから学校では、1年間のまとめに入ります。子供たちの安全・安心を守り、感染予防対策をしっかりと、進級・進学に向け指導してまいりたいと思います。

<2月の行事予定>

| 日 | 曜 | 学校行事等 | 日 | 曜 | 学校行事等 |
|----|---|---|----|---|---|
| 1 | 木 | 集団登校日、特別タイム、SB15:00 | 16 | 金 | 一日入学・入学説明会 |
| 2 | 金 | SC来校 | 17 | 土 | |
| 3 | 土 | | 18 | 日 | |
| 4 | 日 | | 19 | 月 | 5年収穫祭 メディアコントロールウィーク（～25日） |
| 5 | 月 | 朝会（生徒指導）、SB15:20、本部役員会⑤ 4年蕪染め体験 | 20 | 火 | SB15:20、学校運営協議会③ |
| 6 | 火 | ALT来校、たてわり清掃、特別タイム SB15:00、いじめ未然防止対策委員会② | 21 | 水 | 校内書きぞめ展、フリー参観、たてわり遊び⑨ ALT来校 |
| 7 | 水 | 6年3校交流会、ALT来校、SB15:20 | 22 | 木 | 学習参観日、PTA全体会、校内書きぞめ展、弁当日 3年学年P、SB13:55 |
| 8 | 木 | 6年薬物乱用防止教室 | 23 | 金 | 天皇誕生日 |
| 9 | 金 | SC来校、SB15:20 | 24 | 土 | |
| 10 | 土 | | 25 | 日 | |
| 11 | 日 | 建国記念の日 | 26 | 月 | 朝会（校長講話）、5校時限、ALT来校、 SB14:30 |
| 12 | 月 | 振替休日 | 27 | 火 | 5校時限、ALT来校、SB14:30 |
| 13 | 火 | ALT来校 | 28 | 水 | 5校時限、ALT来校、SB14:30 |
| 14 | 水 | 委員会⑧、たてわり清掃、SB15:20 | 29 | 木 | PTA拡大役員会②、5校時限、SB14:30 |
| 15 | 木 | 集団登校日、移動図書館 | | | |

<全校：入小アルカス>（1月18日）

『アルカス』とは、宮城県警察が「思いやりの心を持ち、みんなのために自分たちから活動してほしい」という願いを込めて広めている活動です。本校においても、学校や地域をもっと良くするために、自分たちで考え、実践していくための組織として『入小アルカス』を発足しました。児童全員がメンバーです。早速、子供たちからは、「能登半島沖の地震で被災された方々に募金をしたい。」「寒いのでカイロや温かい食べ物をあげたい」など、たくさんのアイデアが出されました。現在、高学年を中心に、どんなことをしていくかを検討しています。今後の「入小アルカス」の活動が楽しみです。



<3年：味噌づくり>（1月19日）

3年生は、味噌づくりの講師の佐藤貞美様を招き、昨年6月に仕込んだ味噌の出来具合を確かめました。「色はいいね。」「においもいいね。」味は・・・子供たちは、スプーンにすくって一口。「おいしい!」「甘いね。」と大絶賛です。講師の先生からも「とってもおしくできました。完成です。」とお墨付きをもらいました。この完成した味噌は、2月2日の学年親子行事で、おうちの人と一緒に、味噌おにぎりや豚汁を作って食べるそうです。



<コミュニティ・スクールの活動紹介> ～第2回入谷地区防災教育推進委員会で話題としたこと～



1月18日（木）に、本校を会場として「第2回入谷地区防災教育推進委員会」が行われました。この会議は、コミュニティ・スクールの「安心・安全部会」と連携して、防災・避難対策等を実践しながら、地区住民の防災意識の高揚を図ることを目的としています。

当日は入谷地区行政区長の山内敏裕様を委員長として、本校の安全に対する取組や、町総務課危機対策係や南三陸消防署から情報提供をいただきました。後半は「防災ゲーム クロスロード」を行いながら、発災後に様々な状況下で起こりうる課題について、参加者一人一人が意見を出しながら、対応を考えました。想定外を想定するためにも、日頃から、顔を合わせてお互いの考えを知ることが大切であることを感じることができました。

<感染予防対策について>

現在、町内ではインフルエンザと新型コロナウイルス感染症の罹患者が増えています。学校医の笹原先生からは、のどの痛みや頭痛など軽微な症状でも感染していることがあるとのことでした。

感染予防としては、手洗いやうがい、部屋の換気が有効です。外から帰ったら、手洗いやうがいを徹底するよう声掛けの御協力をお願いいたします。なお、お子さんに風邪症状がある場合は、早めの受診の御協力をお願いいたします。